



## **TAB Batteries presenta en Mortortec las novedades en la gama Magic Truck**

**Una nueva referencia completa la gama, ahora compuesta por cuatro modelos cada uno de ellos en sus dos versiones: sellada y sin sellar**

TAB Batteries, especialista en soluciones para baterías, presenta en Mortortec las novedades en la gama Magic Truck, a la que han incorporado una nueva referencia completando la línea de baterías diseñadas para vehículos con alto consumo de energía, como camiones.

Así, a partir de ahora la gama Magic Truck cuenta con cuatro modelos con las siguientes referencias: 370X, 380X, 381X y la nueva 360X, las cuales se presentan tanto en versión sellada como sin sellar, dependiendo del uso que se les quiera dar. Entre sus numerosas ventajas, las baterías selladas disponen de un sistema de termosellado con doble tapa, eliminando cualquier posibilidad de derrame de electrolito, convirtiéndolas así en baterías óptimas para el respeto al medioambiente.

De tipo Calcio/Calcio, las baterías TAB Magic Truck utilizan las últimas innovaciones en Nanotecnología, consiguiendo las más altas prestaciones para atender las demandas de los vehículos industriales de última generación. Ofrecen el más alto rendimiento de arranque en frío y la potencia más fiable tal y como requieren los vehículos con alto consumo de energía. La cubierta SMF proporciona una protección completa ante posibles derrames por vuelcos y no necesita mantenimiento durante toda la vida útil de la batería. Además, incorpora un indicador de nivel (Magic Eye) que permite comprobar de forma instantánea el estado de la batería.

Estas baterías, fabricadas con nanotecnología, proporcionan un nivel de alimentación superior porque han sido especialmente diseñadas para soportar las condiciones de uso más consistentes, tanto de arranque de carga como de consumo eléctrico. Esto se debe a la innovadora fórmula aplicada al desarrollo de la materia activa en la producción de placas con tecnología de

PRENSA



nanocristales. Dichas placas, fabricadas bajo estrictos controles de calidad durante todo el proceso, permiten garantizar un mayor periodo de vida, un aumento de la potencia de arranque y un mayor número de ciclos de carga y descarga, todo ello sin ningún tipo de mantenimiento.

Un proceso de secado de las placas altamente preciso permite controlar el tamaño y el grosor de los cristales, así como garantizar la homogeneidad de la estructura de la materia activa, aumentando su porosidad y mejorando sustancialmente el contacto con la rejilla, dotando así a la batería de unas excelentes prestaciones.

Cuando el motor está apagado, la TAB Magic Nano proporciona a todos los dispositivos del sistema eléctrico del vehículo una fuente de alimentación fiable y asegura el reinicio del motor en una fracción de segundo. Este tipo de baterías de coche está especialmente indicado para vehículos con altas prestaciones y gran demanda de consumo eléctrico. Por último, es interesante destacar que las baterías TAB Magic Nano se muestran hasta 2 veces más resistentes a los ciclos de carga y descarga que las baterías estándar, pudiendo, además, ser descargadas en mayor profundidad sin ninguna pérdida de funcionalidad.

Como especialista en soluciones para baterías en el sector de la automoción, TAB Spain participa en la Feria Internacional líder para la Industria de la Automoción en España, Motortec Automechanika, organizada por Ifema del 11 al 14 de marzo en Madrid. Aquí dará a conocer las novedades en la gama Magic Truck e informará sobre todos sus productos.

#### **Acerca de TAB Batteries**

TAB Batteries es un fabricante líder mundial de soluciones para baterías. La compañía ofrece productos para una amplia gama de vehículos incluyendo turismos, motos, vehículos pesados, vehículos agrícolas y barcos. Fundada en 1965 en Mezica (Eslovenia), tras una larga experiencia de más de 300 años en la extracción de plomo, TAB Batteries cuenta con delegaciones propias en toda Europa y está presente en los 5 continentes.



Desde 2005 TAB Spain representa a la compañía en la península ibérica, con un progresivo y continuo incremento en la cota de mercado hasta la fecha.

Desde 2012, TAB Spain toma las riendas de los mercados del Magreb, así como Latinoamericanos, contribuyendo a la expansión del grupo que ha conseguido nombrar nuevos distribuidores en 7 países de la citada zona en apenas 12 meses.

**Contacto de prensa:**

Alejandro Galindo

 **comunicación**

Calle Cardenal Silíceo, 17 (entpta. A) – 28002 - Madrid

Tfno: 914 132 835 Fax: 914 135 774

Email: [alejandrogalindo@facomunicacion.com](mailto:alejandrogalindo@facomunicacion.com)

Web: [www.facomunicacion.com](http://www.facomunicacion.com)

PRENSA